

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Veracruz, entidad gobernada por el panista Miguel Ángel Yunes, realizó una reestructura de las deudas que heredó de su antecesor, el “tristemente célebre” Javier Duarte de Ochoa, muy desventajosa. Amplió el plazo de liquidación y manejó una tasa de interés elevada, del 9%. Aunque la calificación que le otorga Fich Ratings es de “estable” a uno de los créditos vigentes con Banco del Bajío, bajo el liderazgo de Salvador Oñate, por 1,500 millones de pesos, hay una vigilancia especial sobre el manejo de las finanzas del gobierno de Yunes. Incluso la misma calificadora puso en observación negativa a otro crédito por 1,500 millones de pesos otorgado por Interacciones, de Carlos Hank Rhon. Yunes no ha logrado convencer totalmente de que en el poco tiempo al mando del Estado ha sentado las bases de orden financiero.